
生徒会テーマ決定！
１１日（木）の「はじめの一歩集会」に

先立って、生徒会より、今年度の生徒会テー

マの発表がありました。

生徒会テーマ

Ｆｌｙ 心一つに更なる高みへ

このテーマの元に今年度の生徒会活動が始

まります。みんなで力を合わせて豊中を盛り

上げていきましょう。

はじめの一歩集会！
１１日（木）に「はじめの一歩集会」が行

われました。この集会は，１年生に豊中の委

員会活動、部活動、日常生活で注意してほし

いことなどを紹介する会です。昨年は説明を

受ける側だった「彩雲学年」も、３年生と協

力しながら、１年生にアピールしていました。

（豊中の行事紹介） （委員会の紹介）

（ヘルメットの置き方） （部活紹介）

２年生になって～私の決意③～

私は今年，勉強を昨年よりもがんばりた

いです。昨年はテストで３５０点を取るこ

とが少なかったので，今年は３５０点以上

を取れるようにがんばりたいです。そのた

めに，家に帰ったら，その日のうちに習っ

たことを復習するようにしたいです。ワー

ク提出で，いつも計画通りに進めないで提

出日の前の日にやるので，今年は計画通り

に進められるようにしたいです。私は字を

いつも適当に汚く書いていたので，きれい

に字を書けるようになりたいです。そのた

めに，授業でノートを書くときやスクール

ライフを書くときに，丁寧に書くように意

識したいと思います。習っている漢字でも

ひらがなで書くときがあるので，ちゃんと

漢字を使いたいです。２年生になったら居

残りをしないようにしたいです。いつも感

想文を書くのに時間がかかるので，居残り

しないようにしたいです。また，今年は寝

る時間を早くしたいです。昨年は１２時過

ぎに寝ることが多かったです。その原因は

ゲームのしすぎなので，これから気をつけ

たいです。今年一年，「私の決意」を達成

できるようにがんばります。 （高橋莉子）

僕が２年生になって特に力を入れていき

たいのは，勉強と部活です。勉強に力を入

れていきたいと思ったのはなぜかというと

テストです。１年生の時，僕はテスト勉強

をあまりせず，どうやって勉強すればいい

のかよく分かっていませんでした。だから

今年からは，範囲の問題をたくさん解いた

り，教科書などをしっかり読んだりして，

定期テストでは４００点以上取れるように

したいです。そして受験ももうそんなに先

のことではないので，今からしっかりとテ

スト勉強をする習慣を身につけていけるよ

うにがんばっていきたいです。

二つ目の部活では，３年生が男子卓球部

にはいないので，その分，２年生ががんば

らなければなりません。そして１年生も入

ってくると思うので，１年生を引っ張って

いける２年生になれるようにがんばりたい

です。それは部活に限らず委員会など，い

ろいろな場面で３年生を支え，１年生をリ

ードしていけるようにしたいです。そして

もう一つ，２年生になると１年生の時より

も人前に出ることが多くなると思います。

そういうことがあったときでも，しっかり

と対応できるようにしていきたいと思いま

す。 （田口泰俄）
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